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KERINCI,JAMBI – Masyarakat selalu menaruh harapan besar kepada kepala
daerah untuk memperjuangkan pemekaran Kerinci menjadi dua wilayah yakni
Kabupaten Kerinci Hilir. Namun sangat disayangkan hingga hari ini pemekaran
terkendala dengan moratorium yang belum juga dibuka oleh pemerintah pusat.



Mirisnya, disaat pemilihan kepala daerah isu pemekaran selalu jadi pembahasan
yang dituangkan dalam visi dan misi setiap kontestan.

Tak terkecuali Pilkada Kerinci 2024 kali ini, dari ke Empat calon Bupati dan Wakil
Bupati Kerinci yang telah ditetapkan KPU, semuanya membawa visi dan misi
pemekaran Kerinci Hilir, itu artinya isu Pemekaran Kerinci Hilir tak hanya saja
sebagai janji politik semata. Akan tetapi, sudah menjadi pemikiran serius bagi
semua calon untuk kemajuan pembangunan Kerinci.

Namun pasangan calon (Paslon) nomor urut 03, Monadi - Murison menegaskan
bahwa pemekaran Kerinci Hilir akan menjadi prioritas utama dalam program
mereka. Sehingga nantinya, semuanya persiapan administrasi akan disiapkan
terlebih dahulu sambil menunggu moratorium pemekaran dibuka oleh pusat.

Paslon dengan jargon "Pejuang Petani dan Petani Pejuang" ini menjelaskan
bahwa pemekaran Kerinci Hilir akan memberikan akses lebih baik terhadap
layanan publik, pengembangan ekonomi, dan peningkatan infrastruktur. "Kami
percaya bahwa pemekaran ini dapat mempercepat pembangunan dan memenuhi
kebutuhan masyarakat yang semakin kompleks," ujarnya.

Murison menjelaskan bahwa, selama ini rencana ini sudah melalui serangkaian
kajian dan melibatkan partisipasi masyarakat bahkan ia terlibat langsung dalam
kepengurusannya.

"Kami akan memastikan bahwa semua langkah yang diambil akan melibatkan
suara rakyat, sehingga pemekaran ini benar-benar bermanfaat bagi semua
pihak," kata Murison.



Bahkan paslon nomor urut 03 ini berkomitmen penuh Pemekaran Kerinci Hilir
sebagai prioritas utama ketika diamanahkan memimpin Kerinci kedepannya. Tak
hanya sekedar di ucapan, bahkan setiap tahunnya harus ada anggaran yang
disiapkan untuk Pemekaran Kerinci Hilir, untuk persiapan administrasi dan
lainnya.

"Coba lihat pada visi dan misi yang telah kami buat, dimana Pemekaran Kerinci
Hilir menjadi prioritas yang paling utama," tegasnya.

Kedua calon berharap, dukungan masyarakat dapat mengantarkan mereka untuk
merealisasikan cita-cita pemekaran ini demi kemajuan Kerinci Hilir. Sementara
itu, masyarakat setempat menunjukkan antusiasme terhadap rencana ini, dengan
harapan adanya peningkatan kesejahteraan dan peluang kerja di daerah tersebut.

Jika dibukanya moratorium nantinya, Paslon Monadi - Murison siap melanjutkan
langkah-langkah strategis untuk merealisasikan visi mereka dalam mewujudkan
Kerinci Hilir yang lebih baik.


